

Ressort: Gesundheit

Justizministerin will offene Debatte über Organspende-Reformen

Berlin, 03.09.2018, 13:31 Uhr

GDN - Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) will eine offene Debatte im Bundestag über grundlegende Reformen bei der Organspende. "Ich trage selbst immer meinen Organspendeausweis mit mir. Ich begrüße auch jeden Ansatz, das Thema Organspende weiter zu enttabuisieren", sagte Barley dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Dienstagsausgaben).

Bei der Organspende gebe es allerdings noch andere Probleme als die Spendenbereitschaft allein: "Wir dürfen da keine falschen Erwartungen wecken", sagte die SPD-Politikerin. "Es wäre gut, wenn der Bundestag darüber offen diskutiert."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-111322/justizministerin-will-offene-debatte-ueber-organspende-reformen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619